日差しもすっかり夏らしくなってきました。プール学習も計画通り始まります。今のところ、新型コロナウィルス感染症に関する状況も小康状態で推移していて、感染予防に努めながら学習活動を進めることができています。 それでは、最近一か月の屋代小学校の様子などをお知らせしたいと思います。



「安全」にかかわる話題から

(1) 表彰されました (5/25)

更埴防犯協会連合会と千曲警察署から、「地域安全活動に尽力し安全で安心なまちづくりに貢献」しているということで、屋代小学校が表彰されました。5月25日に市庁舎で表彰式が行われ、校長先生が代表で表彰状を受け取りました。昇降口掲示板に展示しました。



(2) 不審者対応訓練を行いました(6/8)

千曲警察署の生活安全課およびスクールサポーターの方のご指導を受けながら、7日に職員研修で、8日には全校で「不審者対応訓練」を行いました。児童の安全を確保しながら、不審者を落ち着かせて警察官の到着までの時間を稼ぐための実地訓練でした。予測困難な動きをする不審者に



対して、職員も子どもたちもどのように動くことがよいのか、真剣に考える機会となりました。

(3) 防犯カメラが設置されました



市教育委員会において、学校警備強化のため防犯カメラが設置されました。

録画データは、運用基準に基づき厳格に取り扱われていき ます。また警察等から録画データの提供要請がある際には、 運用基準に基づき録画データを提供する場合があります。

○設置場所 児童昇降□付近(写真赤丸部分)

第 1 回 春のPTA作業 あいがとうございました(5月 28 日)



2・4・6年のPTAの皆さんに校地内の整備をしていただきました。トイレやミシン整備の屋内から、花壇・畑・ウサギ小屋・池・側溝の屋外作業まで、きれいにしていただきました。初の試みのプール掃除もピッカピカ!さすが大人は違う!有難うございました。

『ミニコンサート』でうっとり! 5月 19 日と6月9日







音楽専科の西村あけみ先生が、5/19(1,5,6年生)と6/9(2,3,4年生)の、それぞれ2時間目にミニコンサートを開いてくれました。バイオリン奏者の宮坂裕子先生をお招きして、西村 先生のピアノ演奏とのセッションを行いました。「アイネ・クライネ・ナハト・ムジーク」などのクラッシック曲から 「ジブリ映画」の挿入曲などの耳なじみのある楽曲の演奏に、みんなうっとりと聞き入る時間となりま した。今年も音楽鑑賞教室が中止となった中、とても良い時間を過ごすことができました。

令和4年度校庭運動会(6月4日)大成功!!

そして、一学期は何といっても運動会。6月4日(土)は、肌にあたる風も心地よい絶好の運動会日 和となって、「令和4年度屋代小学校校庭運動会」を実施することができました。それまでの1か月、 中には4月から子どもたちと先生方と一体になって作り上げ練習してきたことを、やり遂げることがで きていました。各種目が終わった後や、運動会後の子どもたちの顔やつぶやきの中から、満足感や達成 感を得ることができた、いい運動会になったと感じました。





















